



Salida

13/10/2025

Duración

20D/17N

La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

WAW
VIAJES
DE AUTOR

Itinerario

- 1. Edimburgo
- 2. Tierras Altas de Escocia
- 3. Inverness
- 4. Glasgow
- 5. Belfast
- 6. Dublín
- 7. Chester
- 8. Liverpool
- 9. Oxford
- 10. Bath
- 11. Londres



Link a
GOOGLE MAPS

La Ruta del
Whisky



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

DÍA 01 BUENOS AIRES / MADRID **13 OCTUBRE**



09.20 Hs. Encuentro en el Aeropuerto de Ezeiza 13.00 Hs. Salida en vuelo Madrid con el vuelo IB102. Noche a bordo.

DÍA 02 MADRID - EDIMBURGO **14 OCTUBRE**



Conexión hacia Edimburgo con el Vuelo IB1915. Llegada y traslado a su Hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 03 EDIMBURGO **15 OCTUBRE**



Desayuno. Tour de día completo por Edimburgo. Durante el recorrido, se explorarán tres de los barrios más representativos de la ciudad, cada uno con su propio carácter y encanto. En el Old Town, el corazón medieval de Edimburgo, la arquitectura gótica y las estrechas callejuelas empedradas cuentan historias de siglos pasados. Aquí se encuentra la icónica Royal Mile, que conecta el Castillo de Edimburgo con el Palacio de Holyroodhouse. Luego, en la New Town, los viajeros podrán admirar la planificación urbana georgiana del siglo XVIII, con elegantes plazas y calles simétricas llenas de exclusivas tiendas, cafeterías y museos. Finalmente, el recorrido incluirá una parada en Dean Village, un oasis de tranquilidad a pocos minutos del centro, donde antiguamente funcionaban molinos a orillas del río Water of Leith. Hoy en día, sus casas coloridas y senderos lo convierten en un lugar perfecto para una breve pausa fotográfica. Durante la mañana, el tour incluirá la entrada al Castillo de Edimburgo, una de las fortalezas más impresionantes de Escocia, situada en la cima de un antiguo volcán extinto. Entre sus numerosos tesoros históricos, se pueden admirar las Joyas de la Corona de Escocia, que incluyen la emblemática Piedra del Destino, utilizada en la coronación de los monarcas escoceses. El recorrido continuará con una visita al Palacio de Holyroodhouse, la residencia oficial del monarca británico en Escocia. Este majestuoso palacio es famoso por haber sido el hogar de María, Reina de Escocia, y por su mezcla de arquitectura renacentista y barroca. Por la tarde, la experiencia escocesa continuará con una visita a la Holyrood Distillery, donde los viajeros



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

podrán disfrutar de un tour guiado para conocer el proceso de destilación del whisky escocés. La visita incluirá una cata de whisky, en la que se explorarán los sabores y matices de esta bebida icónica. Regreso al Hotel. Alojamiento.

DÍA 04 EDIMBURGO **16 OCTUBRE**



Desayuno. Por la mañana visitaremos la Rosslyn Chapel, una de las iglesias más enigmáticas de Escocia, situada a unos 12 kilómetros de Edimburgo. Construida en el siglo XV, esta capilla es famosa por su impresionante ornamentación y sus intrincados relieves tallados en piedra, que han dado lugar a múltiples teorías y leyendas. Su fama internacional creció aún más tras ser mencionada en la novela El Código Da Vinci de Dan Brown, donde se la vincula con los Caballeros Templarios y el Santo Grial. Tras la visita a la capilla, el grupo regresará a Edimburgo para disfrutar de una experiencia única en la Johnnie Walker Princes Street – Journey of Flavour. Este recorrido inmersivo llevará a los viajeros a través de la historia y el proceso de elaboración de uno de los whiskies más icónicos de Escocia. Durante la visita, se explorarán los distintos perfiles de sabor que componen la gama de Johnnie Walker y se podrá participar en una cata guiada para descubrir cuál se adapta mejor al gusto personal de cada visitante.

DÍA 05 EDIMBURGO - TIERRAS ALTAS - INVERNESS **17 OCTUBRE**



Desayuno. Nos conduciremos hacia los paisajes impresionantes de las Highlands. La primera parada será en el Castillo de Stirling, una de las fortalezas más importantes de Escocia, tanto por su ubicación estratégica como por su papel en la historia del país. Desde sus murallas se obtienen vistas espectaculares del campo escocés, y dentro de sus salas se pueden revivir los días de esplendor de la realeza escocesa. Entre los eventos más destacados que tuvieron lugar aquí, se encuentra la coronación de María, Reina de Escocia, en 1543, cuando tenía apenas nueve meses de edad. Tras la visita al castillo, el viaje continuará hacia la Dewar's Aberfeldy Distillery, donde los viajeros participarán en el Experience Tour. Esta visita permitirá conocer el proceso de producción del whisky de malta de Aberfeldy, reconocido por sus notas suaves y mieladas. Como parte de la experiencia, cada visitante podrá disfrutar de dos drams de whisky, seleccionados cuidadosamente para mostrar la riqueza de sabores de esta destile-



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

ría. Al finalizar la visita, el grupo continuará el trayecto hacia Inverness, considerada la capital de las Tierras Altas. Una vez en la ciudad, se realizará el check-in en el hotel, seguido de una **cena (incluida)**, ideal para relajarse tras un día lleno de historia, cultura y sabores escoceses.

DÍA 06 INVERNESS **18 OCTUBRE**



Desayuno. El día estará dedicado a recorrer los vastos paisajes de los alrededores de Inverness, una región marcada por la belleza indómita de las Tierras Altas y un pasado lleno de luchas y batallas por la independencia escocesa. A lo largo de la jornada, el guía profundizará en las historias de los clanes, las guerras jacobitas y la identidad de este territorio que ha resistido el paso del tiempo. Uno de los momentos más impactantes del día será la visita al campo de batalla de Culloden, el sitio donde, el 16 de abril de 1746, se libró la última gran batalla en suelo británico. En esta sangrienta contienda, el ejército jacobita, compuesto en su mayoría por highlanders leales a la Casa de Estuardo, fue derrotado por las tropas británicas del duque de Cumberland. La masacre en Culloden marcó el fin de los levantamientos jacobitas y el comienzo de una dura represión contra la cultura de los clanes escoceses, incluyendo la prohibición del uso del tartán y las gaitas. Esta batalla ha sido inmortalizada en numerosas obras de la literatura y la televisión, destacándose la serie *Outlander*, donde se refleja el impacto de este enfrentamiento en la identidad escocesa. Tras esta inmersión en la historia, el recorrido continuará hacia la Strathisla Distillery, una de las destilerías más antiguas y pintorescas de Escocia. Fundada en 1786, Strathisla es famosa por ser el hogar de los whiskies de Chivas Regal. Durante el tour, los visitantes conocerán el proceso de elaboración del whisky de malta y podrán disfrutar de dos catas, descubriendo los matices y el carácter de esta reconocida marca. Al finalizar la visita, el grupo regresará a Inverness, donde se servirá una **cena (incluida)** en el hotel, brindando un cierre perfecto a un día lleno de historia, cultura y tradiciones escocesas.



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA



DÍA 07 INVERNESS - TIERRAS BAJAS - GLASGOW **19 OCTUBRE**



Desayuno. El viaje de regreso a las Tierras Bajas comenzará atravesando algunos de los paisajes más emblemáticos de Escocia, combinando historia, mitos y naturaleza imponente. La primera parada será en el legendario Loch Ness donde haremos nuestro cruce, uno de los lagos más famosos del mundo, hogar del mítico monstruo "Nessie". Con sus aguas profundas y oscuras, este lago ha alimentado innumerables historias y teorías a lo largo de los siglos. A orillas del lago se encuentra el Castillo de Urquhart, una fortaleza en ruinas que fue testigo de siglos de conflictos entre clanes escoceses. Desde sus torres, se obtienen impresionantes vistas panorámicas del lago, ofreciendo una postal perfecta de las Highlands. Continuando hacia el sur, el recorrido atravesará el espectacular Valle de Glencoe, un paisaje de montañas imponentes y valles profundos que ha sido escenario de batallas y tragedias. Este valle es recordado por la Masacre de Glencoe, ocurrida el 13 de febrero de 1692, cuando miembros del clan MacDonald fueron traicionados y asesinados por soldados leales al gobierno británico. Además de su historia real, Glencoe ha sido inmortalizado en el cine, apareciendo en películas como Braveheart y Skyfall. Tras esta última parada en las Highlands, el viaje continuará hacia Glasgow, la ciudad más grande de Escocia. Una vez en la ciudad, se realizará el check-in en el hotel, marcando el final de una jornada llena de paisajes inolvidables y momentos clave en la historia de Escocia.



DÍA 08 GLASGOW **20 OCTUBRE**



Desayuno. El día estará dedicado a descubrir Glasgow, una ciudad vibrante que combina historia, arquitectura impresionante y una escena cultural dinámica. El recorrido comenzará con un tour por la ciudad, explorando algunos de sus puntos más emblemáticos. La primera parada será en el Kelvingrove Art Gallery and Museum, uno de los museos más importantes de Escocia, conocido por su impresionante colección de arte y su imponente edificio de estilo victoriano. Entre sus exhibiciones destacan obras de Salvador Dalí, piezas de la historia escocesa y colecciones de historia natural. A continuación, el grupo visitará la Catedral de Glasgow, una de las estructuras medievales mejor conservadas del país. Construida en el siglo XII,



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

esta catedral gótica es un símbolo de la historia de la ciudad y alberga la tumba de San Mungo, el patrón de Glasgow. Justo al lado se encuentran los claustros de la Universidad de Glasgow, un lugar de belleza arquitectónica que ha inspirado a generaciones de académicos y que ha sido comparado con los escenarios de Harry Potter. Tras la visita a la ciudad, la jornada continuará con una excursión a la destilería Glengoyne, situada a poca distancia de Glasgow, en un entorno de colinas verdes. Conocida por su proceso de destilación lenta, Glengoyne produce whiskies suaves y equilibrados que reflejan el carácter de las Tierras Bajas. Durante la visita, los viajeros disfrutarán del tour guiado, que incluye una introducción al proceso de elaboración del whisky y la degustación de dos drams seleccionados. Al finalizar la experiencia en la destilería, regreso a Glasgow y noche libre para seguir explorando la ciudad.

DÍA 09 GLASGOW - BELFAST **21 OCTUBRE**



Desayuno. La jornada comenzará con la salida hacia el sur, dejando atrás Escocia para continuar la aventura en Irlanda del Norte. El recorrido llevará al grupo hasta Cairnryan, un pequeño puerto en la costa suroeste de Escocia, donde se tomará el ferry con destino a Belfast. Durante la travesía por el Mar de Irlanda, se podrá disfrutar de las vistas marítimas y relajarse antes de la llegada a territorio irlandés. Llegada a Belfast y traslado al Hotel. Resto del día libre para descansar tras el viaje. Para cerrar el día, se ofrecerá una **cena (incluida)**, brindando la oportunidad de degustar la gastronomía local y comenzar a sumergirse en la cultura irlandesa.

DÍA 10 BELFAST **22 OCTUBRE**



Desayuno. El día estará dedicado a recorrer la espectacular costa norte de Irlanda del Norte, donde los impresionantes paisajes y la historia celta se entrelazan con la cultura popular y la fantasía. La primera parada será en The Dark Hedges, un túnel natural de hayas plantadas en el siglo XVIII por la familia Stuart como entrada a su mansión. Con el tiempo, los árboles han adquirido una apariencia mística, convirtiéndose en uno de los lugares más fotografiados del país. Su fama mundial creció tras aparecer en Game of Thrones, donde representó el icónico



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

camino de King's Road. Continuando el recorrido, el grupo visitará la majestuosa Giant's Causeway, una formación geológica única compuesta por más de 40.000 columnas de basalto hexagonales, creadas por la actividad volcánica hace aproximadamente 60 millones de años. Según la leyenda, el gigante irlandés Finn McCool construyó este camino de piedra para cruzar el mar y enfrentarse a su rival escocés, Benandonner. Este sitio, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es una de las maravillas naturales más impresionantes de Irlanda del Norte. La última parada del día será en Dunluce Castle, un castillo medieval en ruinas que se alza sobre un acantilado con vistas al Atlántico. Construido en el siglo XIII, este castillo perteneció al clan MacDonnell y ha inspirado numerosas leyendas, incluyendo la historia de que parte de la cocina se desplomó en el mar durante una tormenta, llevándose consigo a los sirvientes. Regreso al Hotel y **cena (incluida)**. Alojamiento.



DÍA 11 BELFAST - DUBLIN 23 OCTUBRE



Desayuno. El día comenzará con un city tour por Belfast, una ciudad con una historia compleja y una vibrante transformación en las últimas décadas. Con el check-out realizado y las maletas cargadas en el bus, el recorrido permitirá conocer los puntos más representativos de la capital norirlandesa. Durante la visita, se explorarán los cuatro principales quartiers que dividen la ciudad, cada uno con su propia identidad y encanto. En el Cathedral Quarter, el centro cultural y artístico de Belfast, las calles empedradas están llenas de murales, pubs tradicionales y locales de música en vivo. En el Titanic Quarter, la historia naval cobra vida con los antiguos astilleros donde se construyó el legendario Titanic. El Gaeltacht Quarter es un área que preserva la cultura y la lengua irlandesa, con murales políticos que reflejan la historia del conflicto norirlandés. Finalmente, el Queen's Quarter, hogar de la Universidad de Queen's, es un barrio animado con jardines, cafés y museos. El tour también incluirá una parada en el famoso Muro de la Paz, una serie de muros y vallas construidos durante The Troubles para separar comunidades católicas y protestantes. A pesar del acuerdo de paz, muchos de estos muros siguen en pie y están cubiertos de mensajes de esperanza y reconciliación escritos por visitantes de todo el mundo. Después del recorrido por la ciudad, el grupo visitará Titanic



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

Belfast, el museo interactivo más grande del mundo dedicado a la historia del Titanic. Ubicado en los terrenos donde se construyó el famoso transatlántico en 1911, el museo ofrece exposiciones inmersivas que narran su construcción, su fatídico viaje y su legado en la historia marítima. Tras la visita, partiremos rumbo a Dublín, con una parada en el sitio monástico de Monasterboice, fundado en el siglo V. Este antiguo monasterio es conocido por albergar algunas de las cruces celtas más impresionantes de Irlanda, incluyendo la Cruz de Muiredach, una de las mejor conservadas y más detalladas del país. También se pueden ver las ruinas de una torre redonda que servía como refugio contra los ataques vikingos. Llegada al Hotel. Alojamiento.

 **DÍA 12 DUBLIN 24 OCTUBRE**



Desayuno. El día estará dedicado a descubrir los rincones más emblemáticos de Dublín, combinando historia, literatura y la tradición cervecera y destilera de la capital irlandesa. La jornada comenzará con un city tour guiado, donde se recorrerán algunos de los lugares más representativos de la ciudad, incluyendo sus calles georgianas con puertas coloridas, el Río Liffey y la icónica O'Connell Street. Una de las primeras paradas será en la destilería Jameson de Bow Street, el lugar donde, en 1780, John Jameson estableció la destilería que se convertiría en una de las marcas de whisky más reconocidas del mundo. Durante la visita, se explorará la historia de Jameson, su proceso de triple destilación que da como resultado un whisky más suave, y se realizará una cata guiada para degustar su sabor característico. El recorrido continuará con una visita a Trinity College, la universidad más prestigiosa de Irlanda, fundada en 1592. En su interior, se encuentra la famosa Long Room Library, una impresionante biblioteca con estanterías de madera oscura y techos abovedados, que alberga más de 200.000 libros antiguos. Este espacio ha sido comparado con la biblioteca de Hogwarts en Harry Potter, y su estética inspiró escenarios en la saga cinematográfica. En la misma biblioteca, se exhibe el Book of Kells, un manuscrito iluminado del siglo IX, considerado una de las mayores joyas del arte celta medieval. Para cerrar el día, la experiencia irlandesa se completará con una visita a la Guinness Storehouse, el museo interactivo de la cerveza más famosa de Irlanda. Ubicado en la antigua fábrica de Guinness, el tour llevará a los visitantes a través de siete pisos dedicados



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

a la historia, los ingredientes y el proceso de elaboración de la cerveza negra. La experiencia culminará en el Gravity Bar, situado en la última planta del edificio, donde cada visitante podrá disfrutar de una pinta de Guinness incluida, mientras contempla las vistas panorámicas de Dublín. Al finalizar la visita, regreso al hotel y noche libre para seguir explorando la ciudad.

DÍA 13 DUBLIN - CHESTER 25 OCTUBRE



Desayuno. Traslado al Puerto de Dublin, para abordar el Ferry hacia Holyhead en Gales. Al desembarco y traslado a Chester. Llegada al hotel. Resto del día Libre. Alojamiento. **Cena (incluida)** en el Hotel.

DÍA 14 CHESTER - LIVERPOOL - CHESTER 26 OCTUBRE



Desayuno. Visita a una parte de la Muralla de Chester, que data de la época romana (siglo I d.C.), y capturar fotografías de esta ciudad histórica, que combina arquitectura medieval con toques victorianos. Tras esta breve visita, el grupo continuará el viaje hacia Liverpool, la ciudad que vio nacer a The Beatles y que respira música e historia en cada rincón. En Liverpool, la primera actividad será la visita a The Beatles Story, un museo interactivo que sumerge a los visitantes en la historia de la banda más famosa del mundo. A través de exhibiciones, objetos originales y material audiovisual, se recorrerá el ascenso de John, Paul, George y Ringo desde sus inicios en la ciudad hasta su impacto global en la música. Luego, el tour continuará con una visita al Liverpool FC, donde los fanáticos del fútbol podrán conocer uno de los clubes más emblemáticos de Inglaterra. Dependiendo de la disponibilidad, la experiencia incluirá la visita a Anfield Stadium, su museo y el túnel de salida al campo, donde han jugado algunas de las leyendas más grandes del deporte. Por la noche, el grupo disfrutará de una **cena (incluida)** en la zona de Lime Street, en pleno centro de Liverpool, donde hay una gran variedad de restaurantes y pubs con ambiente animado. Para cerrar el día, quienes lo deseen podrán visitar The Cavern Club, el mítico lugar donde The Beatles comenzaron su carrera musical en los años 60. Este club subterráneo sigue siendo un punto de referencia para los fanáticos de la banda y



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

ofrece música en vivo, recreando el espíritu de la época dorada del rock británico. Alojamiento en Chester.

DÍA 15 LIVERPOOL - OXFORD **27 OCTUBRE**



Desayuno. Salida hacia el sur de Inglaterra, recorriendo algunos de los lugares más emblemáticos de la historia y la cultura británica. La primera parada será en Stratford-upon-Avon, el pintoresco pueblo donde nació William Shakespeare en 1564. Durante la visita, se explorará la Casa Natal de Shakespeare, una construcción de estilo Tudor donde el dramaturgo pasó su infancia. Este sitio, convertido en museo, ofrece una visión fascinante sobre la vida del escritor más famoso de la lengua inglesa y el contexto en el que creó sus icónicas obras. El viaje continuará hacia Blenheim Palace, una de las residencias más majestuosas de Inglaterra y Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Construido en el siglo XVIII, este palacio es conocido por ser el lugar de nacimiento de Winston Churchill en 1874. Además de su imponente arquitectura barroca, el palacio cuenta con extensos jardines diseñados por el paisajista Capability Brown, considerados entre los más bellos del país. Tras la visita a Blenheim Palace, el grupo se dirigirá a Oxford, una ciudad universitaria de renombre mundial, donde se realizará el check-in en el hotel. Para finalizar el día, se servirá una **cena (incluida)** en el hotel, permitiendo a los viajeros descansar y prepararse para descubrir Oxford al día siguiente.

DÍA 16 OXFORD - BATH - LONDRES **28 OCTUBRE**



Desayuno. Gracias a nuestra estratégica ubicación en Oxford, la jornada comenzará con un cómodo trayecto hacia Bath, una de las ciudades más elegantes y con mayor riqueza histórica de Inglaterra. Al llegar, el grupo realizará un tour por Bath, famosa por su arquitectura georgiana y su legado romano. La visita incluirá los Baños Romanos, construidos en torno al año 60 d.C. sobre aguas termales naturales. Este sitio, que en su época fue un importante centro de relajación y sanación para los romanos, sigue siendo uno de los mejor conservados de su tipo en el mundo. Se podrán admirar las antiguas piscinas, el sistema de calefacción subterránea y



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

los templos dedicados a la diosa Minerva. Después de recorrer Bath, la ruta continuará hacia uno de los monumentos más enigmáticos de Inglaterra: Stonehenge. Este círculo de piedras megalíticas, cuya construcción comenzó alrededor del 3000 a.C., sigue siendo un misterio arqueológico. Se cree que tenía un propósito astronómico o ritual, alineándose con los solsticios de verano e invierno. Además, Stonehenge ha estado envuelto en leyendas sobre los druidas y el rey Arturo, lo que añade aún más misticismo a su historia. Tras la visita, el grupo continuará su camino hasta Londres. Llegada y alojamiento.

DÍA 17 LONDRES **29 OCTUBRE**



Desayuno. Tour de día completo por Londres. El recorrido incluirá paradas en los sitios más icónicos de Londres, como el Palacio de Buckingham, donde, si el horario lo permite, se podrá presenciar el Cambio de Guardia. También se visitará la imponente Abadía de Westminster, escenario de coronaciones y eventos reales desde el siglo XI. El tour continuará con un paseo por Trafalgar Square, Piccadilly Circus y la elegante zona de Westminster, hogar del famoso Big Ben y las Casas del Parlamento. Durante la mañana, el grupo visitará la Tower of London, una de las fortalezas más antiguas e impresionantes de la ciudad. Fundada en 1066 por Guillermo el Conquistador, ha servido como palacio real, prisión y tesorería. Entre sus atractivos más destacados se encuentran las Joyas de la Corona, custodiadas en el interior de la Torre. Tras la visita, la experiencia continuará con un crucero por el río Támesis, que permitirá disfrutar de una perspectiva diferente de la ciudad. El trayecto partirá desde la Tower Pier, pasando por algunos de los puntos más icónicos de Londres, como el Shakespeare's Globe, el Millennium Bridge, el Tate Modern y el rascacielos The Shard, hasta llegar al muelle de Westminster. Para cerrar el día con una vista inolvidable, el grupo subirá al London Eye, la famosa noria gigante a orillas del Támesis. Durante el vuelo, que dura aproximadamente 30 minutos, se podrá disfrutar de una vista panorámica de toda la ciudad, con puntos de referencia como el Big Ben, la Catedral de San Pablo y el Palacio de Buckingham. Regreso al Hotel. Alojamiento.



La Ruta del *Whisky*

ESCOCIA, IRLANDA & INGLATERRA

DÍA 18 LONDRES **30 OCTUBRE**



Desayuno. Día libre para terminar de explorar esta magnífica ciudad.

DÍA 19 LONDRES - NOCHE A BORDO **31 OCTUBRE**



Desayuno. Traslado al Aeropuerto de Londres, para tomar el vuelo IB726 de regreso a Buenos Aires.

DÍA 20 BUENOS AIRES **01 DE NOVIEMBRE**



Llegada a Buenos Aires. Fin de los servicios.

Servicios Incluidos



Aéreos internacionales



Alojamiento con desayuno



7 cenas



Excursiones según itinerario



Tramite Eta y Etias



Traslados



Guías locales de habla hispana



Coordinador durante todo el viaje



Asistencia al viajero con Internac i250

Highlights

Castillo de Edimburgo.

Visita a las Mejores destilerías de Escocia, destacándose la Strathisla Distillery.

Alojamiento en el centro de Inverness.

Castillo de Stirling.

Crucero por el Lago Ness y Castillo de Urquhart.

The Dark Hedges, Giant's Causeway y Dunluce Castle, Titanic Belfast y Trinity College, en Irlanda.

Hoteles

Edimburgo: Moxy Edinburgh Fountainbridge o similar.

Inverness: Best Western Palace Hotel & Spa Inverness o similar.

Glasgow: Premier Inn Glasgow George Square Hotel o similar.

Belfast: Holiday Inn Belfast City Centre, Ramada by Wyndham Belfast City Centre o similar.

Dublín: Address Connolly, o similar.

Chester: The Queen at Chester, BW Premier Collection by Best Western o similar.

Oxford: voco Oxford Spires o similar.

Londres: Copthorne Tara Hotel o similar.

Aéreos

13OCT	EZEIZA / MADRID	1300 0540 +1
14OCT	MADRID / EDIMBURGO	0815 1005
31OCT	LONDRES / MADRID	1940 2305
31OCT	MADRID / EZEIZA	2359 0840 +1

TARIFA FINAL - BASE DBL

USD **7875**

TARIFA FINAL BASE SGL USD 9920

TARIFAS POR PERSONA EN BASE DOBLE, EXPRESADAS EN DÓLARES AMERICANOS. SALIDA GARANTIZADA CON UN MÍNIMO DE 15 PASAJEROS. VÁLIDO PARA RESERVAS, HASTA AGOTAR STOCK. OPERADOR RESPONSABLE TRAVEL STORE TOUR OPERADOR S.A. CUIT: 30717654540, LEGAJO 18579 DISP.1649.